

JUSTISIA

Alhamdulillah, Dua Sasaran Program TMMD Kodim 1425 Jeneponto yang ke-116 Rampung 100 Persen

Syamsir, HR - JENEPONTO.JUSTISIA.CO.ID

Jun 6, 2023 - 21:16



Pembangunan Perintisan jalan sepanjang kurang lebih 1,75 kilometer program TMMD Kodim 1425 Jeneponto yang ke-116 T.A 2023 rampung 100 persen.

JENEPONTO, SULSEL- Dibarengi semangat patriotisme dan etos kerja keras tanpa mengenal lelah dibalik teriknya panas matahari. Akhirnya, misi para pejuang rakyat TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1425 Jeneponto berhasil mewujudkan impian masyarakat.

Di bawah pimpinan Kodim 1425 Jeneponto, Dandim Letkol Inf Agus Tantra selaku Komandan Satgas TMMD yang ke-116 sukses menyelesaikan sasaran fisik dan non fisik tepat waktu rampung hingga 100 persen.



Letkol Inf Agus Tanra mengatakan, dihari ke 27 ini, anggota Satgas TMMD Kodim 1425 Jenepono sudah menyelesaikan pekerjaan perintisan jalan sepanjang 1,75 Km rampung 100 persen, pembuatan jembatan beton ukuran 2X18 meter juga sudah 100 persen.

Selan itu, sebut Letkol Agus, pembuatan plat duikker ukuran 1X1X18 meter tuntas 100 persen, pembuatan talud sesuai dengan kebutuhan dan kondisi jalan juga sudah 100 persen.

Tak hanya itu, lanjut Dandim, sasaran fisik tambahan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) menjadi Rumah Layak Huni (RLH) juga rampung 100 persen.

"Alhamdulillah, tadi bapak Panglima Kodam VIX Hasuddin sudah meresmikan rehab rumah Nenek Kamange," ucapnya.



Dua kegiatan sasaran fisik program TMMD tersebut, titiknya berlokasi di lingkungan Kalakkara sampai ke lingkungan Bonto Ba'do, Kelurahan Empong Utara, Kecamatan Binamu, Jeneponto.

Masih lanjut Letkol Agus, sedangkan sasaran non fisik yakni. Penyuluhan tentang Wasbang, penyuluhan tentang pertanian, penyuluhan tentang Narkoba, penyuluhan tentang hukum, khitanan massal, pemberian paket bingkisan kepada anak stunting dan pemberian paket sembako kepada masyarakat kurang mampu, juga sudah rampung semua.

"Jadi sisa penutupan TMMD Kodim 1425 Jeneponto, insya Allah, rencananya lusa 08 Juni 2023 ini," katanya.

Menurut Dandim, bahwa capaian ini tentu tak lepas dari semangat dan kerja keras anggota Satgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto, Polri, Pemerintah daerah beserta masyarakat yang terlibat.

"Alhamdulillah berkat kerjasama yang baik sehingga menciptakan sebuah hasil kinerja yang baik pula dan berkualitas," pungkasnya.

Penulis: Syamsir